

Artikel vom 16.Dezember.2013 Neue Deister Zeitung

Der Weihnachtsgruß in übergroß

Warum an der Jägerallee plötzlich ein Autobahn-Baustellen-Schild steht

Springe. Es gibt Autofahrer, die fühlen sich auf der breiten, schnurgeraden Jägerallee wie auf einer Autobahn. Jetzt gibt es auch noch das passende Schild dazu: In Höhe der Einmündung der Straße „In der Wanne“ blinkt ein riesiges Baustellenschild.

„Das fällt super auf“, freut sich Denis Klünder, Inhaber des benachbarten „Aktiv Gesundheitszentrums“, über den Gag. Tatsächlich zeigt die Tafel nämlich keine Baumaßnahme

an oder warnt vor dem nächsten Stau. Sie ist viel mehr eine überdimensionale Grußkarte des Fitnessstudios. „Wir wollen unseren Kunden auf diese Weise eine frohe Weihnachtszeit wünschen“, klärt Klünder auf.

Die Werbung ist in dieser Form einmalig: Die LED-Schilder der Firma B.A.S. (Baustellen-Absperr-Service) stehen normalerweise nur an Bundesstraßen oder Autobahnen. Klünder hatte für seine Neueröffnung in Bad Münde be-



„Ho ho ho“: Das „Aktiv Gesundheitszentrum“ wirbt eher ungewöhnlich für sich. mari

reits eine Tafel geordert. Mit einer Sondergenehmigung erreichte er, dass er an der Jägerallee in Springe eine zweite Anzeige platzieren darf – allerdings nur für die Dauer eines Monats.

Die Blinkfläche ist zwei mal zwei Meter groß. Die gesamte Anlage wiegt zwei Tonnen. Alle vier Tagen müssen die vier Akkus mit einem Gewicht von jeweils 50 Kilo ausgewechselt werden. Selbst für den Berufssportler ein Kraftakt... mari